
 
 

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO 
SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO AMBIENTE 

CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL JACINTHO ALBERTO 
 

ATA DA 10ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR DO PARQUE 
JACINTHO ALBERTO (Biênio 2023/2025) 

 
Local: videoconferência 
Data: 6/06/2024 
Horário: 18h30 
 
I. ATA 
 

� Leitura e Aprovação da Ata da reunião anterior  
 

No dia seis de junho de dois mil e vinte e quatro (6/06/2024), às dezoito horas e 
trinta minutos (18h30), reuniram-se virtualmente, em reunião ordinária, membros do 
Conselho Gestor, administrador do parque e representante da SVMA para deliberarem 
sobre assuntos de interesse do parque. 

 
Com a palavra a coordenadora do conselho fez a leitura da ata nº 9 da reunião 

ordinária do dia três de abril de dois mil e vinte e quatro (8/05/2024). 
 
Aprovado o documento por unanimidade passou-se a pauta do dia: 
 

� Item 1 � RESPOSTA AO OFÍCIO Nº 1 – ENEL 
� Item 2 � INSTALAÇÃO DE PLACAS INFORMATIVAS 
� Item 3 � LISTA DE BRIGADISTAS 
� Item 4 � PISTA DE SKATE 
� Item 5 � PLANO DE INTERVENÇÃO 
� Item 6 � CONSERTO DO GRADIL DO PARQUE 
� Item 7 � FESTA JUNINA 
� Item 8 � ESTACIONAMENTO PARA MOTOS 
� Item 9 � BEBEDOURO PARA ANIMAIS SILVESTRES 
� Item 10 � CICLOFAIXA 
� Item 11 � REGRAS DE UTILIZAÇÃO DAS QUADRAS DE TÊNIS 

 
II. PAUTA: 
 

� Item 1 � RESPOSTA AO OFÍCIO Nº 1 – ENEL 
 
Tendo em vista a inércia jurídica da empresa URBIA PARQUES em relação a 

concessionária ENEL visando o rápido desligamento programado da energia elétrica para 
poda das árvores que estão alcançando a rede de distribuição de eletricidade, a 
coordenadora do conselho fará consulta com a coordenadora da GESTÃO DE PARQUES 
(CGPABI) da SVMA, JULIANA L SUMMA, a fim de tratar de sanções administrativas em 
face da concessionária. 

 
Não é admissível que a URBIA PARQUES não atenda pedido de extrema 

importância em curto espaço de tempo, pois são 8 (oito) meses sem uma providência 
efetiva da URBIA contra a ENEL. 

 
OBS. Este conselho continua aguardando resposta formal ao OFÍCIO nº 1, P.A. 
6027.2023/0016460-5, que trata desse assunto. 
 

 



� Item 2 � INSTALAÇÃO DE PLACAS INFORMATIVAS 
 

Segundo o administrador do parque a instalação das placas para uso de guia 
em animais domésticos e de proibido fumar está prevista para acontecer no decorrer das 
obras de intervenção do parque (ver item 4). 

 
OBS. Este conselho continua aguardando resposta formal ao OFÍCIO nº 3, P.A. 
6027.2023/0017806-1, que trata desse assunto. 

 
� Item 3 � LISTA DE BRIGADISTAS 

 
O administrador do parque comunicou que o curso de brigadistas foi realizado 

disponibilizo a lista ABAIXO: 

� Item 4 � PISTA DE SKATE 
 

Este Conselho Gestor reitera a SVMA que os frequentadores não têm utilizado 
equipamentos de proteção na pista de skate. 

 
Há URGÊNCIA na instalação de regras claras de utilização da pista de skate 

mencionando a exigência da utilização de equipamentos de segurança (capacete, 
cotoveleira, joelheira). 
 

Diante desse quadro a coordenadora do conselho encaminhou denúncia à 
URBIA PARQUES através do P.A. nº 6027.2024/0014632-3 para a tomada de 
providências. 
 

� Item 5 � PLANO DE INTERVENÇÃO 
 

Apesar da ausência do Sr. FABIANO, gerente de contratos da URBIA 
PARQUES, na reunião, o mesmo disponibilizou, através do administrador do parque, o 
cronograma e escopo das obras do PLANO DE INTERVENÇÃO a ser realizado no 
parque a partir da primeira semana do mês de julho de 2024 (ANEXO). 

 
Contudo não há previsão de demolição e construção de nova PISTA DE 

SKATE, conforme determinado no PLANO DIRETOR, visto que a pista atual possui 
problemas estruturais e de ângulos. Também não há previsão da instalação de estação 
de ginástica de calistenia para alongamento, bem como destinação útil do QUIOSQUE N° 
5 (vulgo quiosque “do amor”) próximo ao portão 8 e construção de banheiro na parte 
baixa do parque. 

 
Assim este conselho solicita a SVMA providências junto a URBIA PARQUES 

quanto a demolição e construção de nova PISTA DE SKATE, instalação de estação de 
ginástica de calistenia para alongamento, destinação útil do QUIOSQUE N° 5 (vulgo 
quiosque “do amor”) próximo ao portão 8 e construção de banheiro na parte baixa do 
parque. 

 
� Item 6 � CONSERTO DO GRADIL DO PARQUE 

 
Segundo o administrador do parque a URBIA PARQUES autorizou o conserto 

da grade metálica atingida por um caminhão de placas BYH3D52 no dia 2/02/2024. 
 



Este conselho solicita a URBIA PARQUES o cronograma do conserto e nome 
da empresa contratada para realizar o serviço. 
 

� Item 7 � FESTA JUNINA 
 

Ante o de interesse da população do entorno na realização de FESTA JUNINA 
dentro do parque este conselho aguarda parecer da URBIA PARQUES quanto a 
autorização para realização desse evento (dia 22 ou 23/06) no “estilo festa americana” 
(cada um dos participantes/frequentadores trás um prato e/ou bebida para a festa). 
 

� Item 8 � ESTACIONAMENTO PARA MOTOS 
 

Aguardando comparecimento do Sr. FABIANO, gerente de contratos da URBIA 
PARQUES, na próxima reunião para tratar do tema. 
 

� Item 9 � BEBEDOURO PARA ANIMAIS SILVESTRES 
 

Aguardando parecer da DIVISÃO DE FAUNA SILVESTRE da SVMA (P.A. 
6027.2024/0014516-5) quanto a instalação de ponto de água ao longo do parque para 
saciar a sede dos animais silvestres.  
 
OBS. a fauna tem saído do parque e entrado nas casas vizinhas em busca de água. 
Nessas idas e vindas os animais tem falecido seja por atropelamento ao ataque de 
amimais domésticos. Logo urge 
 

� Item 10 � CICLOFAIXA 
 

A subprefeitura de Pirituba/Jaraguá, através do Sr. FÁBIO, realizou vistoria na 
“PRAÇA” JACINTHO ALBERTO visando entender a real necessidade de instalação desse 
equipamento e quais o procedimentos técnicos a serem tomados para execução dessa 
obra, tema a ser compartilhado com a URBIA PARQUES após a execução dos estudos.  
 

� Item 11 � REGRAS DE UTLIZAÇÃO DAS QUADRAS DE TÊNIS 
 

Por conta do pedido não atendido de instalação visual de regras nas quadras 
de tênis, o conselheiro GLEISON entrará em contato com o Sr. FABIANO para tratar do 
tema. 
 
III. CONCLUSÃO 
 

Nada mais havendo a tratar a coordenadora do Conselho Gestor encerrou os 
trabalhos da 10ª Reunião Ordinária do Conselho Gestor do Parque Municipal Jacintho 
Alberto, biênio 2023/2025. A próxima reunião será realizada no dia 4 de julho de 2024 às 
18h30 por videoconferência. 
 
Estiveram presentes os conselheiros que assinaram a Lista de Presença, constante como 
ANEXO 1 desta Ata. 
 

São Paulo, 6 de junho de 2024. 
Conferência: 
 
________________________________ 
BARBARA BARBOSA LEITE YADOYA 
SVMA | CGPABI | CPFCC 
Coordenadora do Conselho Gestor 
Parque Municipal Jacintho Alberto 


